



「労働者保護ルール改悪阻止」を訴える土肥会長

全国一斉街頭行動がスタート

連合愛知は11月11日夕刻、名古屋駅で「労働者保護ルール改悪阻止」の街頭宣伝行動を行った。これは、連合本部が行う「STOP THE 格差社会! 暮らしの底上げ実現」キャンペーンの取り組みの一環で、第1弾として11月22日まで全国の地方連合会で実施された。

この街頭宣伝行動では、政府が検討しているクビ切り自由化や残業ゼロ制度の導入などの「労働者保護ルールの改悪」について、連合愛知として「断固反対」を訴えながら、チラシとティッシュを通勤者等へ手渡した。

また、12月5日からはキャンペーン第2弾がスタートし、連合愛知は同日夕刻、名古屋・伏見・栄・金山・大曾根・星ヶ丘の6ヶ所の駅前において街頭宣伝行動を実施した。

この日は構成組織の協力を得て約180名が参加し、政府が導入しようとする派遣法の見直しにより、派遣労働者が「生涯ハケンで「低賃金」となってしまう仕組みへの「断固反対」を訴えた。



名古屋駅



名古屋駅

このキャンペーンは2014年6月までさまざまな形で全国展開される。

「いしづえの碑」に新たに5柱を合葬

第52回社会運動家顕彰追悼祭をしめやかに挙行

連合愛知土肥会長が委員長を務める愛知県社会運動家顕彰委員会は、11月11日、鶴舞公園内いしづえ碑前において「第52回愛知県社会運動家顕彰追悼祭」を開催した。

この委員会は労働運動や社会運動、平和と民主主義を守る諸活動にご尽力され、志半ばにして倒れられた同志の方々を顕彰し、そのご遺族の皆様を励ますことを目的に設置されている。

土肥顕彰委員会委員長によるあいさつの後、新合葬者の名前を記した銘板の奉納、遺族等による献花が行われるなど、追悼祭はしめやかに挙行され、本年新たに



いしづえの碑前で献花を行う遺族の方々

5柱を加えたことにより、「いしづえの碑」への合葬は712柱となった。

安全と心と体の健康の確保・快適な職場環境づくりをめざして

安全衛生センター第25回定期総会を開催



あいさつをする持田理事長

連合愛知安全衛生センターは11月29日、ワークライフプラザあらにおいて第25回定期総会を開催した。持田理事長をはじめ、役員・代議員・傍聴者などおよそ70名が参加した。総会では、2013年度の活動報告がなされるとともに、佐藤事務局長による2014年度の活動方

針(案)(5つの柱①労災の未然防止健康づくり活動の推進②安全衛生活動のレベルアップ③活動に役立つ情報提供と啓発活動④労働保険の加入促進と事務サービスの充実⑤県民に開かれた活動と関係団体との連携)および予算(案)等が承認・決定された。

総会前には、12月1日が世界エイズデーであることにちなみ、名古屋市健康福祉局健康部 松本主幹による「HIV／エイズの現状と課題」について講演をいただき、エイズに関する正しい知識や予防方法など、偏見をなくすため理解を深めた。

身近なところから できるところから

連合エコライフ21・ピークカットアクション21 冬の陣

連合が取り組んでいる夏季・冬季の電力需要期における、職場や家庭での節電に向けた通年の啓発活動への取り組み「連合エコライフ21」について、連合愛知は冬の電力需給が高まる2013年12月～2014年3月を重点とし、連合愛知ホームページやかわら版の中で紹介していく。

ピークカット アクション 21

冷蔵庫

- 温度設定を控えめにする(20℃が宜しい)。
- 使用時に扉やカーテン・ラインドを開める。
- フィルターをこまめに掃除する。
- こたつなどを油圧式の扇風機や、石油ガスストーブ、また人手など電力をかわすい道具の活用を心がけよう。
- 電気の切引や、両面の調節をする。
- 温水洗浄便座の温度・便座の温度設定を控えめにし、使わないときは保温機能ふらを閉める。
- 飲食は早朝にまとめて起きし、保温機能を使わない。
- 電気式吹き乾燥機は効率使用しない。

テレビ

- 画面のこまめな掃除で明るさをアップする。
- ビデオ・DVD やゲーム機器のつけっぱなしに注意する。
- 温水洗浄便座の温度・便座の温度設定を控えめにし、使わないときは保温機能ふらを閉める。
- 飲食は早朝にまとめて起きし、保温機能を使わない。
- 電気式吹き乾燥機は効率使用しない。

その他

- スイッチやさテーブルランプの活用で、待機電力の削減を心がける。
- 省エネ活動の高い製品への買い換えや、省エネモードやタイマー機能の活用をする。
- 季節によって必要な機器や、使用頻度の低い機器はコンセントを抜くまたは電源を切る。
- スイッチやさテーブルランプの活用で、待機電力の削減を心がける。
- 省エネ活動の高い製品への買い換えや、省エネモードやタイマー機能の活用をする。
- 季節によって必要な機器や、使用頻度の低い機器はコンセントを抜くまたは電源を切る。
- 家庭と同じ部屋で過ごし、消費電力を抑える。
- みんなでアクション! 冬のピークカット!!

つなづく NIPPON 連合

URL <http://www.rengo.org/>

エコライフ21 検索

2013 連合エコライフ21

ZENROSAI NEWS



一人ひとりの声をチカラに、確かな未来をつくっていく。

全労済は、営利を目的としない保険の生協として共済事業を営み、組合員の皆さまの安心とゆとりある暮らしをめざしています。出資金をお支払いいただいだ組合員になれば、各種共済をご利用いただけます。

**保障のことなら
全労済**

全国労働者共済生活協同組合連合会

高齢者が健康でこころ豊かに安心して暮らせる社会の実現を！

連合愛知シルバー倶楽部「第23回定期総会」を開催



演 壇

あいさつをする小関会長

連合愛知シルバー倶楽部は11月28日、日本特殊陶業市民会館ビルレッジホールにおいて「第23回定期総会」を開催した。この定期総会には、各構成組織の退職者組織から、およそ800名が参加した。

総会では、連合愛知シルバー倶楽部の小関会長や来賓あいさつの後、2013年度活動報告がなされるとともに、2014年度活動方針(案)などが承認・決定された。

引き続いて「お楽しみ演芸会」が実施された。はじめ

に、三菱電機名古屋菱の実会「ホノルルハワイアンズ」によるフラダンスが披露された。



三菱電機菱の実会による
フラダンス



その後、コミックバンド
「バラクーダ」によるシ
ョーが行われた。

コミックバンド
バラクーダのショー

第2回（拡大）執行委員会

2013年11月28日

確認事項

- 1.当面の日程について
- 2.連合愛知各種委員会の委員交代について
- 3.構成組織の組織拡大について
- 4.組織拡大局員の業務委託の更新について
- 5.シニアスタッフの業務委託の更新について
- 6.民主党愛知県連「2014新年のつどい」への参加協力について
- 7.連合愛知街頭宣伝行動の年間計画について
- 8.街頭宣伝行動の取り組みについて（2014年1月）
- 9.「STOP THE 格差社会!暮らしの底上げ実現（第2弾）」キャンペーンについて
- 10.「2014年春季生活闘争・最低賃金合同学習会」の開催について
- 11.調査広報組合350組合への見直しについて
- 12.2013年度「連合エコライフ21～冬季～」の取り組みについて
- 13.平成25年分確定申告相談会の開催について
- 14.世界寺子屋運動「書き損じはがきキャンペーン」の展開について

期 間:2013年12月1日(日)～2014年2月28日(金)

議 事

- 1.連合愛知2014年度年間活動計画(案)
- 2.地協規則の一部改定(案)について
- 3.連合愛知「組合員意識実態アンケート調査」の実施について
- 4.2015年統一地方選挙方針(案)その1
- 5.東海市議会議員選挙に伴う候補者推薦について

推薦候補者:工藤政明(くどう まさあき) [無所属・現1]
:斎藤 誠(さいとう まこと) [無所属・現3]
:眞下敏彦(まっか としひこ) [無所属・現3]
:川崎 一(かわさき はじめ) [無所属・現2]
:藏満秀則(くらみつ ひでのり) [無所属・現1]
- 6.清須市議会議員選挙に伴う候補者推薦について

推薦候補者:浅井泰三(あさい たいぞう) [無所属・現3]
- 7.知立市議会議員選挙に伴う候補者推薦について

推薦候補者:村上直規(むらかみ なおき) [無所属・現4]

投開票日:2014年3月30日(日)

6.清須市議会議員選挙に伴う候補者推薦について

推薦候補者:浅井泰三(あさい たいぞう) [無所属・現3]
投開票日:2014年4月20日(日)

7.知立市議会議員選挙に伴う候補者推薦について

推薦候補者:村上直規(むらかみ なおき) [無所属・現4]
投開票日:2014年8月執行予定

あなたの職場で働くすべての人と家族の
こころの相談室

心の相談室

電話相談

専用電話

052(618)7831

月／15:00～19:00 水／12:00～19:00 金／16:00～20:00

※祝祭日を除く。相談料は無料ですが、電話料は相談者負担となります。

面接相談 場所／(社)日本産業カウンセラー協会中部支部

※事前の予約が必要です(1回の面接時間は1時間以内)。2回目までの相談は無料で、3回目以降は1回当たり1,000円を相談者に負担して頂きます。

地協紹介

知多地協

地域に顔の見える運動の展開

「連合愛知知多地協第24回定期総会」開催

11 月21日(木)東海市立文化センターにおいて、知多地協第24回定期総会を開催し、2013年度の活動経過報告・会計決算・同監査報告や2014年度の活動方針・会計予算を満場一致で可決決定しました。

大橋代表からは、「組織されている我々地協の仲間が率先して、非正規労働者や未組織労働者の労働条件向上に向けた取り組みを展開していかなければならない。また、地域のボランティアにも積極的に参加し、働く者の代表と

して地域活動を進めなければならぬ。それが地域に顔の見える運動の展開であり、それを実現するために知多地協に集う構成組織の皆さんと一緒に地協活動を取り組んで行きましょう」と力強い挨拶がありました。



大橋代表



会場風景



ガンバロー三唱

「ボランティア活動」に参加



「第29回2013東海シティマラソン」

12 月8日(日)、東海市の「第29回2013東海シティマラソン」大会にボランティアとして組合員100名が参加しました。

東海シティマラソン大会は、今回6,000名を超える参加者がおり、競技者の安全確保や走路誘導などボランティアに協力しています。

知多地協は、行政等からの要請を受け東海シティマラソン以外にも、常滑市の「クリーン作戦」、知多市・常滑市の「アイアンマンレース」、知多市の「梅まつり」・「産業まつり」、半田市の「水辺クリーン・アップ」作戦などにボランティアとして参加しています。

「政策研修会」を開催

来 年2月8日(土)東海市立勤労センターにおいて、2011年3月11日に発生した「東日本大震災」の教訓を活かすため、知多地協構成組合員ならびに政策推進議員、行政関係者など総勢300名規模で研修会を開催します。

今回は、大塚耕平参議院議員を講師に迎え、「南海トラフ三連動地震に備える(仮称)」と題し、政策研修会を開催します。

